

Jugendoffizier zu Gast an der NAOS

Durch die Ereignisse der letzten Jahre hat die Außen- und Sicherheitspolitik wieder einen höheren Stellenwert erlangt. Auch die Bundeswehr rückt nach dem Ausrufen der Zeitenwende mehr in den Fokus. All dies wird in der Q3 im Fach Politik und Wirtschaft behandelt. In diesen Zusammenhang passte der Besuch von Hauptmann Stiller, dem Wiesbadener Jugendoffizier, der zu allen PoWi-Kursen des Abiturjahrgangs in der Aula sprach. In einem lebhaften und engagierten Vortrag stellte unser Gast die Situation der Bundeswehr und ihren Auftrag angesichts der internationalen Herausforderungen dar. In der anschließenden Diskussion wurde u.a. über die Ausrüstung der Bundeswehr und die Frage der Wiederinkraftsetzung der Wehrpflicht gesprochen. Lehrkräfte wie Schülerinnen und Schüler freuten sich über diese sinnvolle Bereicherung des Unterrichts und dankten Herrn Stiller herzlich für sein Kommen.